

SIN VISITA CARIOCA

Jadue con los crespos hechos

Hubiera sido la guinda de la torta, pero no.

El grupo que defiende política y judicialmente al exalcalde Daniel Jadue (PC) en la causa por fraude al fisco, entre otros delitos, no consiguió que alguien de la delegación que acompaña al presidente de Brasil, Luiz Inazio "Lula" da Silva, lo fuera a ver a la cárcel. Gestiones se hicieron y se vieron reflejadas cuando en el Tercer Juzgado de Garantía de Santiago el abogado de Jadue, Juan Carlos Manríquez, solicitó "de manera urgente se ordene a la Unidad Especial de Alta Seguridad de Gendarmería de Chile autorizar el enrolamiento y posterior ingreso del Sr. Ubiratan de Souza al Anexo Penitenciario Capitán Yaber para visitar a mi representado", el 24 o 25 de julio.

Se hacía presente que De Souza luego volvería a su país, porque entonces se encontraba en Chile "con motivo de una avanzada protocolar diplomática de Brasil que se desarrolla en estas fechas", considerando la visita del mandatario carioca. Finalmente fue él el único que concurrió hasta la cárcel... pero Gendarmería pidió más documentación y tampoco pudo ingresar.